



Team Tokio MRN | Im Neuenheimer Feld 710 | 69120 Heidelberg

Team Tokio
Metropolregion Rhein-Neckar

Olympiastützpunkt MRN
Athletenförderung e. V.
Im Neuenheimer Feld 710
69120 Heidelberg

Tel +49 (0)6221-4308625
Mobil +49 (0)162-2130971
Fax +49 (0)6221-476640
projektleitung@team-tokio-mrn.de
www.team-tokio-mrn.de

Sparkasse Heidelberg
IBAN DE66 6725 0020 0009 2659 10
BIC SOLADES1HDB

PRESSEMITTEILUNG

Team Peking Metropolregion Rhein-Neckar steht fest

Sechs Eishockey-Nationalspieler aus Mannheim fahren nach Peking

Heidelberg, 25.01.2022

Erfreuliche Nachrichten am Tag der offiziellen DOSB-Nominierung für die XXIV. Olympischen Winterspiele in Peking: Mit Lean Bergmann, Felix Brückmann, Korbinian Holzer, Nicolas Krämmer, Matthias Plachta und David Wolf sind insgesamt sechs Spieler aus der Region Teil des Kader des Deutschen Eishockey-Bundes (DEB) im Kampf um Gold.

Neben den Olympianeulingen Lean Bergmann, Felix Brückmann und Nicolas Krämmer, sind mit Korbinian Holzer, Matthias Plachta und David Wolf gleich drei Eishockeyprofis Teil des DEB-Nationalkaders, die schon ihr zweites olympisches Turnier in Peking bestreiten werden. Mit Matthias Plachta und David Wolf nimmt Bundestrainer Toni Söderholm die erfolgreichen Silbermedaillengewinner von Pyeongchang 2018 in den Kader. Gerade für Wolf eine Überraschung, da er nach einer schweren Handgelenksverletzung und monatelanger Pause erst seit Kurzem wieder auf dem Eis steht.

Das winterolympische Eishockey-Turnier startet am Dienstag, 10. Februar mit einem Knaller-Auftaktspiel gegen Kanada, gefolgt vom zweiten Vorrundenspiel gegen die USA am 13. Februar. Wie schon 2018 in Pyeongchang werden die NHL-Profis nicht an den Winterspielen teilnehmen können, da die NHL-Liga aufgrund der Corona-Situation in Nordamerika keine Freigabe erteilt hat. Damit wird auch den jungen Mannheimern Moritz Seider (Detroit Red Wings), sowie Tim Stützle (Ottawa Senators) sowie Superstar Leon Draisaitl (Edmonton Oilers) die Chance auf ihre erste Olympiateilnahme verwehrt.

Eine offizielle Verabschiedung des Team Peking Rhein-Neckar sollte im Rahmen des heutigen Heimspiels der Adler Mannheim gegen Krefelder

Premium-Partner



Sport-Partner



Pinguine stattfinden, das leider durch eine Mannschaftsquarantäne bei den Adlern verlegt werden musste.

Die XXIV. Spiele beginnen am 4. Februar 2022 unter Ausschluss von Zuschauern. Die TV-Live-Übertragungen in Deutschland finden auf ARD und ZDF sowie Eurosport statt, Peking befindet sich aufgrund der Zeitverschiebung sieben Stunden voraus (China Standard Time UTC).

INFOKASTEN

DAS TEAM PARIS METROPOLREGION RHEIN-NECKAR...

... unterstützt Athleten aus Rhein-Neckar ideell und finanziell auf ihrem Weg zu den Olympischen und Paralympischen Spielen.

... macht die Athleten als Botschafter von Rhein-Neckar und der Premium-Partner bei der bedeutendsten Sportveranstaltung der Welt bekannt.

... vernetzt die Athleten mit sozialen Projekten und Initiativen, weil die Athleten der Gesellschaft etwas zurückgeben möchten.

... sichert eine nachhaltige Talententwicklung durch gezielte Unterstützung.

... **fördert den Sportstandort Metropolregion Rhein-Neckar.**

Kontakt

Team Paris/ Peking
Metropolregion Rhein-Neckar
www.team-tokio-mrn.de

Anja Siegert
projektleitung@team-paris-mrn.de
Tel. 06221- 43 08 625